

CAYÓ UNO DE LOS LÍDERES DE 3AD

Grupo criminal fundado por Lenin Canchola. Jorge Jonathan "N", alias Johnny, de 36 años e identificado como el segundo al mando de los *Malcriados 3AD*, fue capturado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana. A través de su cuenta de Twitter, el jefe de la Policía, Omar García Harfuch, anunció que el criminal fue detenido junto con dos individuos, armas y droga.

— Iván Mejía



Omar García Harfuch @OHarfuch
Hoy @SEMAR_mx y @SSC_CDMX detuvieron a 3 personas, una de ellas identificada como el segundo al mando de un grupo delictivo que opera en @AlaMagdalenaC, @AlaCuaajmalpa y @AlcaldiaAO; se aseguró una granada de fragmentación, chalecos balísticos, narcóticos, armas y cartuchos.

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

COMUNIDAD

EXCELSIOR | VIERNES 4 DE FEBRERO DE 2022

Reportan saturación

POR EFREN ARGÜELLES
efren.arguelles@gimm.com.mx

En el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER) anoche volvió a ser colocado el letrero de "Hospital sin disponibilidad".

Personal del instituto colocó la lona en la reja de acceso a las 21:15 horas y para las 22:30 horas ya habían sido rechazadas tres ambulancias con pacientes covid.

En ese lapso también arribaron al hospital de alta



Fotos: Efrén Argüelles

En el INER ayer por la noche se colocó el letrero de "Hospital sin disponibilidad".

especialidad dos carros fúnebres para llevarse los cuerpos de pacientes que habían fallecido.

Esto sucede luego de que

las hospitalizaciones comenzaban a mostrar un leve descenso después de que el 30 de enero se llegó a dos mil 468 pacientes covid, hasta ahora

la cifra más alta de la cuarta ola en la Ciudad de México.

Al día siguiente se registraron dos mil 428 y el 1 de febrero, dos mil 377.

AUTOPISTAS URBANAS

Para que avisen de cierres viales, llamarán atención a concesionarios

Deben informar oportunamente a sus usuarios, señaló la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que llamarán a los concesionarios de autopistas urbanas a que realicen oportunamente los avisos de cierres de vialidades, para que los usuarios tomen previsiones.

"Sí, es importante que haya los anuncios previos (...). Hay que hablar con los concesionarios para que den todo el aviso a quien los utiliza, previamente, para que la gente tome sus precauciones", dijo.

Excélsior publicó ayer que autoridades y concesionarios no informan con antelación de sus confinamientos o cierres por mantenimiento de las vialidades.

Los operadores de las vías públicas y de cuota avisan el mismo día que realizarán las obras y solamente lo hacen a través de redes sociales, no en mobiliario urbano sobre las mismas arterias.

Tal es el caso de la Supervía Poniente, Autopista Urbana Sur y Autopista Urbana Norte, que se limitan a



Foto: Mauricio Hernández

La Supervía Poniente fue cerrada por obras de repavimentación, pero los usuarios no fueron informados con antelación.



Hay que hablar con los concesionarios para que den todo el aviso a quien los utiliza, previamente".

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

utilizar Twitter para notificar sobre trabajos o incidentes, los cuales entorpecen la circulación de otras vías.

Actualmente, en la Supervía Poniente realizan trabajos de repavimentación, los cuales continuarán de domingo a jueves durante todo este mes, por lo que los cierres serán de las 23:00 a las 05:00 horas del día siguiente.

Las obras se centran en el Viaducto Elevado Luis Cabrera. En tanto, la avenida Luis Cabrera, que corre debajo del viaducto elevado, estará abierta.

Sobre una sanción a la que se podrían hacer acreedores los operadores de esas vialidades que no avisen oportunamente, la jefa de Gobierno dijo que lo analizarán: "Tenemos que revisarlo, no podría contestarlo en este momento, pero de que tienen que informar a la ciudadanía, tienen que hacerlo".

POR OTRO DELITO

A prisión, pareja ligada a homicidio y al gota a gota

POR IVÁN MEJÍA
ivan.mejia@gimm.com.mx

Un juez de Control le impuso prisión preventiva a una pareja ligada con el asesinato de un anciano que presuntamente fue asesinado por no pagar un préstamo del esquema gota a gota.

Sin embargo, de momento Jesús "N" y Yoseline "N" no están siendo procesados por el homicidio, sino por el delito de encubrimiento por receptación, tras ser detenidos al viajar en un vehículo con reporte de robo.

Durante la audiencia, la defensa de los imputados solicitó la duplicidad del término constitucional de 144 horas para que sea definida la situación jurídica de sus representados, por lo que será la próxima semana cuando el juez determine si los vincula a proceso.



Foto: Especial

Un día antes de que asesinaran al hombre de 75 años, escribieron sobre el zaguán de su casa: "Paga Mellitón o te mueres".

EL DATO

Deuda gota a gota

Mellitón "N", de 75 años, fue encontrado muerto en su domicilio el pasado domingo, después de no poder pagar un crédito.

La pareja fue arrestada a bordo de un vehículo de la marca Audi que fue ubicado a través de las cámaras de videovigilancia a la hora, fecha y lugar en que ocurrió el homicidio de Mellitón "N", de 75 años.

El cuerpo fue localizado sin vida el domingo pasado,

al interior de su hogar, en la calle Tepantongo, colonia Pueblo San Andrés, Azcapotzalco, donde un día antes escribieron en el zaguán "Paga Mellitón o te mueres".

De acuerdo con la indagatoria, el anciano pidió un préstamo bajo el esquema gota a gota para arreglar su casa, pero después se quedó sin empleo y ya no pudo pagar el dinero, por lo que fue amenazado de muerte y finalmente asesinado.

Como avances en las indagatorias, las autoridades identificaron al sujeto que presuntamente le hizo el préstamo, quien estaría detrás del homicidio de Mellitón "N".



Ayer, unos 120 agentes de la Policía y de la Fiscalía General de Justicia participaron en el operativo en la Unidad Fuerte de Loreto.

Fotos: Especial y Ricardo Vitela

DESPOJOS EN IZTAPALAPA

RECUPERAN 32 DEPARTAMENTOS EN MANOS DEL CRIMEN

LOS INMUEBLES INVADIDOS DESDE 2017, CON VIOLENCIA Y AMENAZAS, fueron asegurados ayer después de un operativo con saldo blanco

POR IVÁN MEJÍA
ivan.mejia@gimm.com.mx

Treinta y dos departamentos que habían sido despojados a sus legítimos dueños e invadidos por un grupo criminal ligado a La Unión Tepito fueron recuperados ayer por elementos de la Policía y de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en la Unidad Fuerte de Loreto, alcaldía Iztapalapa.

Excélsior publicó el 14 de diciembre que en esa unidad existen aproximadamente 100 casos de despojo que indaga la Fiscalía de Investigación en Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana (FIDAMPU).

Ayer, uno de los departamentos recuperados fue el 105 del edificio 2-B, del cual fue despojada una mujer de 50 años de edad en febrero de 2019.

De acuerdo con la carpeta de investigación CI-FIZP/IZP-5/U-15/D/00363/02-2019, la víctima salió de su hogar y al regresar, a los dos días, ya habían cambiado la cerradura de la entrada principal.

Al encarar a las personas que estaban al interior de su departamento recibió amenazas: le advirtieron

MÁS CASOS

PREVIO

El 14 de diciembre Excélsior publicó que en la unidad existen aproximadamente 100 casos de despojo que indaga la Fiscalía General de Justicia.

compró un departamento en esta unidad en 2001, pero el 27 de julio del año pasado la mujer salió de su hogar y cuando volvió ya había cerraduras nuevas; aun así intentó entrar, pero hombres con armas de fuego la amenazaron para que se fuera.

La gran mayoría de los casos de despojo que existen al interior de la Unidad Fuerte de Loreto —conformada por 50 edificios de 20 departamentos cada uno— fueron bajo ese *modus operandi* y en algunos casos también con violencia.

En el operativo de ayer, en el que participaron unos 120 elementos y que también dejó como resultado el decomiso de armas de fuego y droga, se registró saldo blanco.

Tras lo publicado en diciembre por este diario, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que su administración, en conjunto con la Fiscalía, trabajaban con una estrategia que permite a los afectados recuperar, de forma legal y expedita, su patrimonio.

La Fiscalía señaló ayer que las invasiones en la Unidad Fuerte de Loreto se realizaron desde 2017 y llamó a que si hay más víctimas se acerquen a la autoridad.

que la matarían si denunciaba y tomaba acciones legales, pues le aseguraron que pertenecían a un grupo criminal.

Un caso similar logró conocer este diario en diciembre pasado: Blanca